

Kinder- und Jugenddisco 2024

Am vergangenen Samstag war es in der Bahnhofturnhalle in Kuchen wieder soweit. Das Jugend-Team des Turn- und Sportverein Kuchen verwandelte die sonst klassische Sporthalle in eine riesengroße Tanzfläche.

Durch buntes Discolicht, Girlanden und Luftballons kamen Clubfeelings ab der ersten Sekunde auf.

Punkt 17.30 Uhr standen knapp 100 Mädels und Jungs in der Einlassschlange um sich mit Abgabe der Eintrittskarte ein cooles Clubbändchen zu ergattern.

Schon in der Warteschlange waren die meisten Besucher in Feierlaune. Gestylt von Kopf bis Fuß durchquerten die Kids den Sternenhimmel aus Glitzer - ab da gab es kein Halten mehr.

Die Stimmung war grandios, die lauten Beats brachten die Kids dazu, die Party-Vibes richtig zu fühlen.

Das Highlight war - wie in den letzten Jahren - die Möglichkeit, sich eigene Hits zu wünschen. Bei „Wir sind alle Dorfkinder“ oder „Delfin“ waren die jungen Partygäste textsicher und grölten lauthals mit.

Knicklichter in verschiedensten Farben brachten die Halle zum Leuchten, egal ob als Halskette, an den Schuhbändeln oder an Taschen und Jacken, überall leuchteten die Kids hell und farbenfroh!

Zur Stärkung gab es belegte Brötchen und frisch gemixte Cocktails an der Bar. Auch für den richtigen Durst auf der Tanzfläche waren kühle Getränke vorhanden.

Unser DJ Lars zauberte dann mit seinen Helferinnen Laura und Melissa noch Tanzspiele auf den Partyboden, so war bei Mädchen gegen Jungs oder beim Stopp-Tanz auch der Ehrgeiz und die Motivation der Kids nicht zu übersehen.

Nach drei Stunden Party, Tanz und Spiel mussten wir dann langsam zum Ende kommen.

Mit Gummibärchen auf die Heimreise und dem Hit „Angels“ verabschiedeten wir unsere Gäste und wiesen noch auf unser Zeltlager hin.

Mit unserem Space-Camp garantieren wir für magische Nächte unter dem Sternenhimmel, einer Reise ins Weltall und einem galaktischen Programm. Die Online-Anmeldung ist seit ein paar Tagen aktiv und nur noch beschränkt Plätze verfügbar.

Vor dem Eingang warteten die Eltern schon auf ihre Partybesucher und nahmen Sie mit nach Hause. Wir hoffen, dass es allen sehr viel Spaß bereitet hat und der Disco-Abend in Erinnerung bleibt.

Nächstes Jahr feiern wir Jubiläum mit unserer 20. Kinder- und Jugenddisco beim TSV Kuchen, seid gespannt!

